



Die Händlerkette ZEG stellte nun eine Weltneuheit vor, ein Tachometer fürs Fahrrad, der die Kohlenstoffdioxideinsparung gegenüber dem Auto anzeigt.

Um die Einsparung angezeigt zu bekommen, stellt man einfach den Verbrauch seines Diesel- oder Benzinfahrzeugs auf 100 Kilometern im Menu ein und man bekommt ein feines Gefühl wie viel CO2 man wieder in die Luft geblasen hätte, sofern man nicht mit dem Fahrrad gefahren wäre.

Die Einsparungen werden miteinander addiert, es läuft also ähnlich wie bei den Gesamtkilometern. Zielgruppe des Computers sollen vor allem umweltbewusste Kurzstreckenfahrer sein.

Außerdem bietet der Tacho noch zahlreiche andere Funktionen die das Bikerherz höher schlagen lassen. Für Tempofreaks wird neben der momentanen auch die maximal erreichte Geschwindigkeit angezeigt, was natürlich leicht zu Rekordjagden verführt.

Damit man auch auf den schönsten Ausritt die Zeit nicht vergisst, hat der Tachometer auch eine Uhrenfunktion und auch die Fahrzeit wird angezeigt. Dies sind aber nur einige der insgesamt zehn verfügbaren Funktionen des Fahrradcomputers.

Auf der dazugehörigen Webseite unter [www.co2-bleibsauber.de](http://www.co2-bleibsauber.de) gibt es noch die Möglichkeit sich zu registrieren.

Interessant ist die Rubrik „Wettbewerb“.

Hier werden der

- CO2-Star
- CO2-Bikepool-Star
- CO2-City-Star

gesucht

Das mitmachen ist ganz einfach. Laut Beschreibung der Webseite musst du nur das Datum eintragen an welchem du deinen CO2-Computer gekauft hast.

Für die Wahl zum **CO2-Star** musst du dann jedes mal wenn du mit dem Fahrrad unterwegs warst, deine CO2-Punkte eingeben.

### **CO2-Bikepool-Star**

Neben dem Wettbewerb zum CO2-Star gibt es noch eine Mannschaftswertung zum CO2-Bikepool-Star. Hier kannst du deine Freunde motivieren, dass diese auch mitmachen.

### **CO2-City-Star**

Hier wird die Stadt mit den meisten CO2-Punkten gesucht.

Um diesen Wettbewerb zu gewinnen muss man einfach andere Leute aus seiner Stadt oder seinem Ort motivieren daran teilzunehmen.

Unter der Rubrik „CO2-Punkte“ kann man dann immer das aktuelle Ranking anschauen.

Auf den Sieger wartet eine Expedition Antarktis. Mehr wird auf der Seite leider noch nicht verraten, aber es klingt doch schon mal ganz interessant.



Der CO2-Computer ist bei vielen ZEG-Händlern zum Einführungspreis von 29,95 € erhältlich.



*Leider konnten wir auf der Webseite nicht erkennen, wie lange die Aktion läuft bzw. wann der Gewinner bekannt geben wird.*

*Wir haben die Verantwortlichen angeschrieben und werden euch darüber informieren.*

Weitere Infos findet ihr unter [www.co2-bleibsauber.de](http://www.co2-bleibsauber.de)

**Artikel eingereicht von: Steffen „Ötti“ Ö.**



Steffen aus Nordhessen ist nicht nur ein leidenschaftlicher Freerider sondern er schreibt auch gerne Artikel über die MTB-Szene.

***Für den Inhalt ist der Autor allein verantwortlich***

